

Discusion sobre
dictálo asunto.

la Comisión.

El Dr Cayuela expresa su conformidad con la pintura que del estado de la plaza a hecho el Sr Soler, pero entiende que es estéril todo lo que se intente trazar, como no sea construir una plaza moderna, con arreglo a las necesidades y exigencia de la época, pues donde esta la actual, no hay suficiente sitio para levantar la nueva, á no ser q se ocupare parte de otro edificio contiguo. Emite un opinion de que no debe despojarse de los puestos que ocupan a los infelices vendedores q han criado un modo de vivir a la sombra de concesiones, q no califica del abusivo en épocas anteriores.

D.

Por todo lo que, aunque conforme con el dictámen, desea que la Comisión vea, si alguna de las empresas constructoras, establecidas en Madrid o Barcelona, tendrían inconveniente en hacer una plaza nueva, mejor y mas capaz q la actual y bajo condiciones benficiosas.

D.

El Dr Alcalde entiende q el informe no puede tener otro carácter q el de interno, debiendo pensarse en hacer algo definitivo bien por medio de empréstimo, levantando entre los vecinos, reintegrable, con interés inferior y con garantía, como se ha hecho el Teatro, ó bien concediendo á una empresa su construcción, también con ciertas garantías, lo q cree no sera difícil, preguntando si el empréstimo daria resultados.

Ende el dictámen
sobre la mesa pe-
do estudio lo
Ptes Concejales.

Los Dres Gaofis y Marín Baldío
creen q sí; y despues de rectificar los Dres
Soler y Cayuela, se acordó q el dictámen
quede sobre la mesa para estudio de los
Ptes Concejales.

Recepcion de

Enterrado el Ayuntamiento de la Comisión



Ayuntamiento
de Valencia